



HEARTFULL

人と人のハートを大切に  
するハートフルグループ

令和6年度 秋号  
第123号

# ハートフル ふしおだより

特別養護老人ホーム ハートフルふしお

〒563-0011 大阪府池田市伏尾町12-1

TEL:072-754-2901 FAX:072-754-1326

URL:http://www.daikyokai.or.jp/fushio/



お車の場合

阪神高速11号池田線木部出口より5分。

電車・バスの場合

阪急池田駅下車。池田駅前より阪急バス「久安寺」または「牧・希望丘」行き乗車。「久安寺」バス停(約15分)下車、すぐ。

## デイサービス

### ボランティア(龍扇会様・安黒よし子様)

月1回ボランティアの方にお越しただいています!

龍扇会様は素敵な舞踊を披露され、最後は職員も交じて“高校三年生”を踊りました!! 皆さん手拍子や拍手で盛り上げていただきました。

安黒よし子様には歌謡ショーをしていただきました!

利用者の皆さんとデュエットをしてもらい、とても楽しい時間となりました。



歌声に聞き惚れます♪



見事な舞踊に見惚れますねえ~



一緒に踊ってます!!

### 関西大倉中学校 職場体験

お孫さんより若いもしくは同年代の生徒さんを見て、皆さん優しい眼差しで接しておられました。生徒の皆さんはそれぞれにしっかりと目的を持って3日間の職場体験を過ごされました。



なかなか難しいなあ~

パズルで一緒に悩んでいます!

### デイサービス美容部です!

定期的ではありませんが、入浴後デイホールへと戻られてから、顔パックをさせていただくことがあります! 皆さん口を揃えて「気持ちいいわあ~」と仰います。気持ち良さそうに休まれています。やっぱり潤いは大切ですね!!



気持ち良さそうです♪



女子カマッパ!



### 編集後記

朝晩と日中の温度差が激しい日々が続き、なかなか体調管理が難しいですが皆さんにふしおデイサービスに来て良かった! と思っただけのようにしたいと思います。10月中旬にはほそごう学園7年生の方も職業体験で来られました。(写真がなく、すみません...) ハートフルふしおデイサービスセンターへぜひお越しください、職員一同お待ちしております!(青山 正光)

### ボランティアさん受け入れ

ボランティアさんの受け入れを再開しました。鑑賞してもらおうものや、利用者の皆さんも一緒に体感してもらえもの等々、楽しんでいただける催しを企画したいと思います。

## 家族懇談会

中田施設長就任後、初めての家族懇談会を開催することができました。コロナ禍の中、行事などもなかなか開催できず利用者様、家族様には大変ご迷惑、ご不便をお掛け致しておりました。今後は、家族懇談会含め行事を開催していきたいと思ひます。



中田施設長



ご挨拶  
させていただきます

## 敬老祝賀会

以前までは、【ふしお秋まつり】を毎年開催しておりました。今年縮小ながら、久しぶりの【敬老祝賀会】というかたちで開催することができ大変嬉しく思っております。太鼓集団「疾風」やほそごう学園「金管クラブ」の力強い演奏に、利用者様もとても喜んでいただけたと思ひます。来賓には、池田市長 瀧澤智子様・池田市議会議長 荒木眞澄様にも越しいたゞご祝辞を頂戴しました。池田市長 瀧澤智子様、加納理事長からお祝品を渡していただき、当祝者の皆様も満面の笑みでした。来年も皆様に喜んでいただけるように盛大に開催したいと思ひます。



月亭天使と申します



瀧澤市長です



おめでとうございます!



加納理事長です



荒木市議会議長です



祝賀会の始まりです!



うれしい♪



力強い!



## かやの木と王将、スフレプリン

外出はできなかったですが、かやの木・王将から出前をとって外食の雰囲気を楽しんでいただきました。スフレプリンもおやつで提供させていただき、とても喜んで召し上がっていただけました。来年は外出行事を開催できるように計画していきたいと思います。



いただきまーす♪



久しぶりの王将やお♪



天津飯とエビチリ  
美味しい♪



おもわずピース!



量が多いから  
食べられるかな(笑)

美味しいお♪



## 吐物処理

10月に吐物処理の勉強会を実施しました。ベッド上での嘔吐時と、食事席での嘔吐の場面での吐物飛び散り方などの違いなども含め学ぶ良い機会となりました。吐物が思わぬところまで飛散しており、処理の範囲など改めて確認することができました。



拭き残しの厳しい  
チェックが入りました



中央に集めて



丁寧に、慎重に

# 8月 花火大会

夏の花火大会を行いました。皆様とても楽しく花火をされておられ、笑顔の絶えない楽しい思い出に残る花火大会を開催出来たと思います。

皆さん花火を楽しませてました!

良い思い出が出来ましたね♪

天気が良くて良かったです☆



# 9月 お食事会

餃子の王将をテイクアウトし、お昼ご飯に利用者の皆様召し上がっていただきました。いつもの施設の料理とは、また違った味に舌つづみを打っていらっしゃいました。

王将の料理に喜ばれてますね。

今から頂きます。

しっかり召し上がられてますね!

# 10月 敬老祝賀会

ハートフルふしお本館で開催された【敬老祝賀会】に参加しました。紅葉館からも100歳になられた当祝者の方をはじめ素敵なプレゼントを頂戴しました。そして体育大会も行い、利用者の皆様が赤組と白組に別れ、パン食い競争や玉入れ等の沢山の競技に参加され皆様とても楽しまれておられました。

応援合戦盛り上がってます!!

パン食い競争楽しかったです☆

体育大会が始まりますよ〜!

100歳おめでとうございます

素敵な記念品を頂きました。

玉入れも楽しく行われました♪

楽しそうに玉を運ばれてます!



## 編集後記

暑かった夏も過ぎ、段々と涼しくなり秋の季節になってきました。今年は沢山のイベント行事も行わせて頂き、利用者の皆様に沢山楽しんで頂けたと思います。これからは寒くなってまいりますので、体調の管理も気を付けて行って行きたいと思います。

行事予定

- 11月 紅葉見物
- 12月 忘年会
- 1月 新年会